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BM für Inneres 

Anfragebeantwortung 
 
 
Frau 

Präsidentin des Nationalrates 

Mag. Barbara Prammer 

Parlament 

1017 Wien 

 
 
Die Abgeordneten zum Nationalrat Vilimsky und weitere Abgeordnete haben am 

24. September 2010 unter der Zahl 6448/J an mich eine schriftliche parlamentarische 

Anfrage betreffend „ungerechtfertigtes Entfernen aus der Erstaufnahmestelle“ gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 

 

Zu Frage 1: 
Entsprechende Statistiken werden nicht geführt. Es kann aber gesagt werden, dass mit 

Stichtag 1. Oktober 2010 im Jahr 2010 insgesamt 1.373 Personen im Zulassungsverfahren 

„untergetaucht“ sind. 

 

Zu den Fragen 2 und 3: 
Derartige Statistiken wurden 2008 und 2009 nicht geführt. 
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